Mataró, 2 - Granollers, O

Sin profundidad en su línea delantera, el Granollers volvió a ser sombra de los primeros partidos.

Buen juego en medio del terreno, pero nada más.

Se impone una mejor estructuración en el equipo.

Ficha del partido

Alineaciones

MATARO: Viza; Anguera, Vila, Celaya; Roca, Rondón; Roy, Xirau, Esindi, Antonio y Jurado.

GRANOLLERS: Sans; Barnils, Ramírez, Ochoa; Castillo, Aguirre; Vega, Ortuño, Julián, Taulats y Pey.

Arbitro, señor Forés, bien.

Goles: 10 minutos: 1-0. Indecisión de Ramírez al despeiar un balón lo que aprovecha Xirau para pasar a Antonio, que cruza el balón junto al poste. Segunda parte

40 minutos: 2-0. Un balón centrado sobre el área del Granollers, va al remate Eisindi y es derribado por la defensa granollerense. Pita penalty el árbitro y Xirau lo transforma en el segundo gol.

Corners: Se lanzaron 6 contra el Mataró por 4 contra el Granollers.

Dos encuentros seguidos ha vuelto a jugar el Granollers en terrenos forasteros y en ninguno de ellos sus delanteros han sabido marcar un gol, pues hemos de recordar que en Palafrugell, donde se marcaron dos, fueron logrados por un jugador contrario y el otro por Ochoa al rematar un corner.

Con ello queremos decir que se está notando un mal síntoma, pues una delantera que no marca goles, diente del descenso debido a su poforzosamnete ha de tener algo que le falla más de lo deseado

QUE FALLA EN EL GRANOLLERS?

Esta es la pregunta que nos hacemos todos y que desde luego cada uno contesta a su forma y criterio de ver las cosas.

Por ello, también nos permitirán que echemos nuestro cuarto a espadas sobre este aspecto.

Primeramente, entendemos que se hacen demasiados cambios dentro de la estructuración del equipo. Después, se está manteniendo a hombres que acusan una cierta baja forma. Y por último, nuestra línea delantera ha perdido por completo aquella peligrosidad de los primeros partidos de temporada.

Podríamos opinar diciendo cuáles son a nuestro juicio las medidas que se habrían de tomar para

solucionar estos casos, pero nos la quardamos, pues para ello hav técnicos en el Granollers que tienen la obligación de hacerlo, si es que quieren hacer honor al cargo que ostentan

UN MATARO RECUPERADO

Las crónicas nos hablaban de que el Mataró se deslizaba por la penco conjunto y mal rendimiento de sus jugadores. Sin embargo, tal como lo vimos jugar el domingo, sin hacer ninguna cosa extraordinaria. sí que diremos que nos extraña en sobremanera la mala clasificación que ostenta.

Frente al Granollers, sus jugadores, batallaron con ánimo y a pesar de que en el ambiente se palpaba una cierta superioridad técnica por parte de los vallesanos, ellos suplieron con creces esta inferioridad teórica, poniendo alma y coraje en la disputa del balón.

Sus mejores hombres los tuvo en el portero Visa, los dos laterales, el medio Rondón y la sabiduría de

EL GRANOLLERS SOLO JUGO BIEN EN EL CENTRO DEL TERRENO

Por su parte el Granollers, desa-

rrolló buen juego en el centro del terreno, imprimiendo mucha técnica en sus jugadas pero fallando a la hora de resolver la jugada dentro del área, sitio este en donde se

fallan jugadas claras con demasiada

continuidad. Y por si fuera poco, en la segunda parte, cuando se llevaban quince minutos de juego resultó lesionado Aguirre, lo que hizo también se perdiese el mando del centro del te-

FALTA UN REMATADOR

Mejor dicho, no es que falte, pues entendemos que en Pey tenemos uno de categoría, como el muchacho lo ha venido demostrando a lo largo de los encuentros con el primer equipo. Pero, ahora él no tiene la culpa de que se vea retrogrado a un puesto, el de extrema izquierdo, sitio en el cual se pierden sus buenas intervenciones por el alejamiento del ángulo de tiro en que tiene que desenvolverse. Por ello y por otras cosas, creemos

que se está imponiendo un reajuste a fondo en la reestructuración del equipo, pues es una verdadera lástima que no se aproveche la magnifica plantilla de que se dis-

INDIVIDUAL IDADES

Sans en la portería, estuvo bien. aunque en el primer gol, quizá le cogiese la jugada a contrapié. En la segunda parte tuvo intervenciones

Magnificos los dos laterales Barnils v Ochoa, con mucho juego v facultades, cada uno en sus peculiares características

La línea media muy desdibujada ya que si ambos juegan bien el balón, entendemos que cubren muy poco terreno. Por si fuera poco, después de la lesión de Aguirre, el mando en el centro del terreno pasó a ser completo del Mataró.

De nuestros delanteros ya hemos dicho que pecaron de poca profundidad. Vega, como siempre con mucha valentía, no estuvo lo acertado de los últimos encuentros antes de su lesión, quizá debido a ésta acusó falta de rapidez. Ortuño, fue el jugador más completo en este partido, tanto atacando como defendiendo. Su primera parte fue desde luego sensacional, Julián, completamente inoperante v desacertado en el tiro a gol. Taulats, batallador, pero sin estar a la altura de otros encuentros. Y de Pey ya hemos hablado suficientemente, reiterando nuestra opinión de que es una verdadera lástima que por causas que desconocemos, se le haga jugar en un sitio inoportuno

Modesto Bonet



Televisores WERNER Estufas de petróleo y Gas Butano ROLAC